

Bulan :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----

2 0 2 1

SUBBAGIAN HUMAS



Tanggal :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	

Media Cetak
Media Online	KR Jogja

Wilayah: Kabupaten Wonosobo

Hebat! Wonosobo Kembali Raih WTP dari BPK

<https://www.krjogja.com/berita-lokal/jateng/kedu/hebat-wonosobo-kembali-raih-wtp-dari-bpk/>

WONOSOBO, KRJOGJA.com – Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Wonosobo kembali menerima penghargaan pengelolaan keuangan daerah dari Badan Pemeriksaan Keuangan (BPK) dengan opini Wajar Tanpa Pengecualian (WTP). Penghargaan tersebut diserahkan Kepala Perwakilan BPK Jateng Ayub Amali kepada Bupati Wonosobo Afif Nurhidayat bersama sejumlah kepala daerah lainnya di Kantor Perwakilan BPK Jateng, Selasa (25/5/2021).

Dalam kesempatan ini, Bupati didampingi Wakil Bupati Wonosobo Muhammad Albar dan Ketua DPRD Wonosobo Eko Prasetyo HW, dan pimpinan perangkat daerah terkait. Selain Wonosobo, predikat WTP juga diberikan BPK bagi 4 kabupaten/kota di Jateng, yaitu Kota Semarang, Kabupaten Banyumas, Klaten, dan Temanggung.

Bupati Wonosobo menyampaikan apresiasi dan penghargaan atas kerja keras, kerja ikhlas bagi teman-teman semuanya di jajaran eksekutif maupun legislatif yg tanpa kenal lelah, bahkan bulan Ramadan sampai Idul Fitri rela lembur sampai malam bersama BPK. "Terimakasih kepada semua pihak terutama jajaran ASN Kabupaten Wonosobo yang telah bekerja keras tidak kenal lelah. Kami sangat bangga atas capaian ini," ungkapnya.

Bupati juga menyampaikan terimakasih kepada jajaran DPRD Wonosobo yang selalu kebersamai baik dalam mengawal maupun pengawasan Pemerintahan Kabupaten Wonosobo. Terimakasih juga kepada jajaran Kejaksaan Negeri, TNI, dan kepolisian di wilayah Kabupaten Wonosobo yang selalu mengingatkan tentang pemerintahan yang bersih dan akuntabel.

Terakhir Bupati berharap agar predikat WTP ini dapat dipertahankan di tahun-tahun mendatang. "Kami yakin dengan keseriusan dan kerja keras bersama-sama, opini WTP akan selalu kita raih. Penghargaan ini sekaligus menjadi bukti keseriusan pemerintah daerah dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat," pungkasnya. (Art)